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Carmen Inés Colome de Antonelli <ccolome@unc.edu.ar>

Comisión de Enseñanza solicita opinión sobre Proyecto de Resolución sobre
sistema de reparcializado 

María Cecilia Becerra <maria.cecilia.becerra@unc.edu.ar> 2 de noviembre de 2022, 15:11
Para: Carmen Inés Colome de Antonelli <ccolome@unc.edu.ar>

Estimada Carmen: 

A solicitud de la Comisión de Enseñanza se envía respuesta al Proyecto de reparcializado, EX-2022-00828483- -UNC-
ME#FCQ presentado por Consejeros de la Agrupación Estudiantil Franja Morada.

Las y los docentes del Departamento de Ciencias Farmacéuticas solicitamos se aclaren algunas cuestiones como:
* El alcance del Artículo 4º, en particular lo inherente a la NOTA DE REGULARIDAD. El hecho de que cada
asignatura tendrá la potestad de decidir si la nota final surgirá de la ponderación de notas incluyendo o no la nota
de regularidad, podría generar disparidad en la metodología con la cual serán evaluados las/los
estudiantes. Opinamos que la nota de la regularidad se debe considerar siempre para lograr igualdad de condiciones
para las/los estudiantes.
* No queda claro si debería ofrecerse una instancia adicional para la evaluación de contenidos en caso de que la
asignatura incorpore o modifique actividades. 
* En caso de un cambio de PROGRAMA al año siguiente, ¿los contenidos evaluados al momento de la
REPARCIALIZACIÓN deberán corresponder al PROGRAMA vigente del año anterior? ¿A su vez dicha instancia debe
corresponder al contenido no aprobado? 
* Tampoco queda claro si el/la estudiante podrá REPARCIALlZAR por única vez durante el dictado de la materia al
año siguiente.

Saludos cordiales
Dra. Garnero y Dra. Becerra
Directora y Directora Alterna
Dpto. Ciencias Farmacéuticas. 

El mié, 19 oct 2022 a las 8:48, Carmen Inés Colome de Antonelli (<ccolome@unc.edu.ar>) escribió: 
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